



## 【写真】朝霞市市制施行55周年記念式典を挙行しました

5月22日(日)に、ゆめぱれす(市民会館)において、「朝霞市市制施行55周年記念式典」を挙行しました。当日はご来賓、招待者の皆さんが出され、地方自治功労者など679人の方々に表彰状および感謝状を贈呈しました。

また、当日はアトラクションとして、朝霞第一中学校吹奏楽部によるオーナーニングミニコンサート、朝霞市合唱連盟による合唱、彩夏祭連合チーム関八連による鳴子演舞などを披露していただきました。



## 【写真】「朝霞市における空き家対策の促進に係る連携協定」を締結しました

5月26日㈭、市と株式会社クラッソーネおよび株式会社武蔵野銀行は「朝霞市における空き家対策の促進に係る連携協定」を締結しました。

この協定により、3者が持つ資源や特徴を活かしながら連携・協力し、管理不全な空き家とならないよう、未然防止に関する対策を推進していきます。

左から、株式会社クラッソーネ山田浩平執行役員、川口哲平代表取締役、宇野都市建設部審議監、富岡市長、山崎都市建設部長、株式会社武蔵野銀行長堀和正頭取、齊藤改善常務執行役員地域サポート部長▶



## 【写真】令和4年春の褒章受章、おめでとうございます！

5月24日㈫、朝霞市民生委員児童委員の橋本芳博さんが令和4年春の褒章（藍綬褒章）を受章され、喜びの報告に市長を表敬訪問しました。

これは、長年に渡り民生委員児童委員として社会福祉の増進に貢献された功績に対し表彰されたものです。



左から 富岡市長、橋本芳博さん▶

## 【写真】デフリンピックで銀メダルを獲得しました！

5月1日～15日にブラジルのカシアス・ド・スルで開催された、聴覚に障害のある人のためのオリンピック「デフリンピック」において、広報あさか5月号で紹介した朝霞市在住の3人を含むバドミントン日本代表が、団体戦で銀メダルを獲得しました！皆さん、応援ありがとうございました！



一般社団法人日本デフバドミントン協会より提供

